

Aargauer Firmen erwarten ein befriedigendes Geschäftsjahr

Gemäss der neusten Wirtschaftsumfrage der **Aargauischen Industrie- und Handelskammer (AIHK)** erwarten die Unternehmen im Kanton Aargau ein knapp befriedigendes Geschäftsjahr 2012. Zwischen den Branchen gibt es aber beträchtliche Unterschiede: Während der Industriesektor leicht negativ gestimmt ist, hat der Dienstleistungssektor schwach positive Erwartungen. Ein gutes Geschäftsjahr erwarten insbesondere konjunkturunabhängige Branchen wie das Gesundheits- und Sozialwesen oder die Pharmaindustrie. Laut der Umfrage vom Januar, an der sich

502 Firmen beteiligten, bleibt die Frankenstärke für viele Unternehmen ein wichtiges Thema.

Die Unsicherheit wegen der wirtschaftlichen Entwicklung scheint gemäss **AIHK** relativ gross. Ein Thema ist auch die Verfügbarkeit von qualifiziertem Personal: Sie wird zum Beispiel von der Pharmaindustrie als gut eingestuft, vom Gesundheits- und Sozialwesen hingegen als schlecht. Den Standort Aargau beurteilen die Firmen insgesamt als gut, die Steuerbelastung als befriedigend. ■

Mehr Infos: www.aihk.ch